

ATA NÚMERO SEIS
(MANDATO 2017/2021)

----- Aos vinte e quatro dias do mês de Setembro de dois mil e dezoito, reuniram-se na Loja do Município do Caniço, em reunião ordinária, os membros que compõem a Assembleia de Freguesia do Caniço, reunião presidida por Luís Jorge Gaspar, presidente, coadjuvado por Ricardo Gonçalves Spínola, primeiro secretário e Merícia Fátima Vieira Rebolo, segunda secretária.-----

----- Além dos supramencionados estiveram também presentes os seguintes membros:-----

----- Do Partido Juntos pelo Povo (JPP): Ana Raquel Ferreira da Silva N. J. Teixeira, Edite Ferreira Camacho, José Aldónio Gouveia Mendonça, Odília Maria Figueira da Silva Gama, António Narciso Silva Camacho, Alfredo de Freitas Gouveia e Lígia Maria Silva Fernandes Faria;-----

Do Partido Social Democrata (PPD/PSD): Damião da Fonte Coelho, Tiago Miguel Camacho Coelho, José Sidónio Nóbrega Quintal e Catarina Vanessa Dantas Dias;-----

----- Do Partido Socialista (PS): Silvestre João Nóbrega Sobrinho, Adelino Jorge de Gouveia Martins e Lina José Gonçalves;-----

----- Do partido Centro Democrático Social - Partido Popular (CDS/PP): Manuel Fernando Alves dos Santos.-----

-----Presentes estiveram também o Presidente da Junta de Freguesia do Caniço, Milton Marco Neto Teixeira; o Secretário Marco Valério Abreu Fernandes, a Tesoureira Márcia Renata Correia Ferreira Mendonça e o vogal José Carlos Mota.-----

----- Às dezanove horas e cinco minutos, constatada a existência de quórum, declarou-se aberta a reunião pela voz do Presidente da Mesa da Assembleia desta Freguesia.-----

-----**Período de Antes da Ordem do dia**-----

-----**Ponto 1. Leitura, apreciação e votação da ata da reunião anterior.**-----

----- Após a leitura da proposta de ata da reunião ordinária de onze de junho de dois mil e dezoito, o membro da Assembleia pelo PS, Jorge Martins, discordou que tivesse feito a acusação de que as reuniões estariam a ser gravadas na sessão anterior, conforme lavrado, referindo que na realidade propôs a votação à gravação, afirmação prontamente refutada pelo Presidente da Junta de Freguesia, Milton Teixeira, referindo que o membro em questão tinha feito efetivamente uma acusação não comprovada e não uma sugestão. Interveio posteriormente o membro da Assembleia pelo JPP, Aldónio Mendonça, questionando sobre a posse de provas da acusação feita pelo membro Jorge Martins e exigindo um pedido de desculpas, tendo o membro Jorge Martins, mais uma vez, negado que tivesse feito tal acusação, tendo por fim o Presidente da Assembleia, Luís Gaspar, intervido de forma a acalmar os ânimos. -----

----- Tendo sido retomada a ordem, intervenção pelo membro do PSD, José Sidónio Quintal, alertando que a hora do início da reunião anterior estava errada na ata, tendo o Presidente da Assembleia prontamente se comprometido a retificar.-----

----- Seguiu-se a intervenção do Presidente da Junta, Milton Teixeira, para clarificar alguns assuntos pendentes de responder na sessão anterior, clarificando que referente à proteção de dados e segundo a informação da ANAFRE as Instituições Públicas podem ser auditadas mas não atuadas, elucidou que os dezasseis mil euros no orçamento referido na reunião anterior eram referentes a policiamento, artistas e licenças e que a limpeza dos restantes sítios questionados na reunião anterior estavam concluídas.-----

----- O Presidente da Assembleia colocou-a a votação, havendo 1 voto contra (PS), 0 votos de abstenção 17 votos a favor (10 do JPP, 4 do PSD, 2 do PS e 1 do CDS), tendo a ata sido aprovada por maioria. -----

-----**Ponto 2. Assuntos gerais de interesse autárquico.**-----

----- O Presidente da Junta de Freguesia tomou a palavra, explicando que enviou um relatório das limpezas urbanas e veredas, elucidou que foi efetuado uma obra numa vereda contígua à residência de um senhor a quem tinha sido amputada recentemente uma perna e estava impossibilitado de ir para casa, assim como foi enviado um relatório de despesas para mostrar onde foi aplicado o dinheiro gasto pela Junta de Freguesia. Os membros Manuel dos Santos, Silvestre Sobrinho, Damião Coelho e Sidónio Quintal referiram alguns lugares que careciam de limpeza e intervenção da Junta de Freguesia (Estrada do Aeroporto, Estrada Avelino Pinto, Estrada do Palheiro Ferreiro, Rua Padre Francisco de Freitas), tendo o Presidente da Junta tomado nota, tendo comentado

também que algumas das mesmas já estavam na ordem de trabalhos, apenas ainda não tinham sido executadas, comprometendo-se a verificar os restantes.-----

-----Intervenção do membro Tiago Coelho, questionando sobre a previsão de abertura dos campos de padel. Referiu que na sua opinião na festa gastronómica a zona em frente á igreja esteve demasiado preenchida, perguntando, posteriormente, se estava prevista alguma desratização. Aludiu a existência de uma casa muito degradada na Estrada Ponta da Oliveira, questionando se a Junta de Freguesia tinha conhecimento e, em caso afirmativo, se estava previsto alguma intervenção, perguntando ainda como estava a situação de verificação das sarjetas.-----

-----Milton Teixeira explicou que relativamente aos campos de padel, os mesmos pertencem à Câmara Municipal e não à Junta de Freguesia, mas que foi mencionado na Assembleia Municipal que ainda não tinha concorrido ninguém que preenchesse os pré requisitos legais necessários. Sobre a festa gastronómica referiu que há muito a melhorar e que a ideia é aumentar o espaço para os comerciantes. Explicou ainda que a questão dos ratos é da responsabilidade da Câmara Municipal, apesar de Junta ajudar algumas pessoas. Sobre a casa degradada referiu que tinha conhecimento mas que não tinha chegado nenhum pedido de apoio à Junta, referindo ainda que podiam pedir ajuda à Câmara para se candidatar ao apoio à reconstrução. Sobre as sarjetas explicou que são da responsabilidade da Câmara Municipal.-----

-----Intervenção do membro Jorge Martins sobre a ausência de esgotos no Impasse da Tendeira, alertando ainda para a falta de condições para os coveiros, respondendo Milton Teixeira que iria fazer chegar essa informação á Câmara.-----

-----Intervenção do membro Catarina Dias, alertando para a falta de limpeza e água a transbordar da levada no Impasse da Tendeira, questionando também porque não haviam bolsas da Junta para os estudantes universitários. O Presidente da Junta comentou que iria verificar a situação da Tendeira e explicou que a Câmara Municipal triplicou a verba para as bolsas de estudo, encontrando-se o apoio tão abrangente que não iria repetir a ajuda já existente.-----

Período da Ordem do dia

Ponto 3. Apreciação do relatório de actividades desenvolvidas pela Junta de Freguesia, no período compreendido entre 01 de Junho de 2018 e 31 de Agosto de 2018, bem como os balancetes da receita e da despesa.-----

-----Não existiram apreciações sobre este ponto.-----

Ponto 4. Apreciação e votação do aditamento ao regulamento socioeducativo. -----

-----O Presidente da Junta, Milton Teixeira, explicou que iniciou o projeto a 22 de Setembro, onde o regulamento referia que havendo ação social da escola não podiam receber o apoio. Mas que face à pouca ajuda e aos custos elevados do material a ideia era abolir o artigo e retificar de forma a ajudar as famílias. O membro da Assembleia pelo PSD Tiago Coelho questionou caso a família já tivesse apoio como era efetuado o apoio pela Junta, tendo a Tesoureira, Renata Mendonça, elucidando que o facto de as famílias já terem um apoio iria deixar de ser condicionante, complementando o vogal José Carlos Mota de que aplicando a fórmula de atribuição se reunissem as condições as famílias iriam receber o apoio da Junta, mesmo que tivessem algum apoio social.-----

-----O ponto foi então submetido a votação tendo havido 0 votos contra , 1 votos de abstenção (PS) e 17 votos a favor (10 do JPP, 4 do PSD, 2 do PS e 1 do CDS), tendo o ponto sido aprovado por maioria.-----

----- Nada mais havendo a tratar, e sem intervenção pública, o Presidente de Mesa da Assembleia, Luís Gaspar, pelas dezanove horas e cinquenta e três minutos, deu como encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata que vai assinada por mim, primeiro secretário, Ricardo Gonçalves Spínola, pela segunda secretária, Merícia Fátima Vieira Rebolo, e pelo Presidente da Mesa da Assembleia, Luís Jorge Gaspar.

O Presidente da Mesa de Assembleia: _____

O primeiro Secretário: _____

A segunda Secretária: _____

Assembleia de Freguesia, 24 de Setembro
de 2018